

# RESUMEN CAMPAÑA RECOGIDA MÓVILES BURGOS

SEDE CENTRAL

C/ Dr. Pedro de Castro, 2 - Portal 3 - 6°

41004 SEVILLA

Teléfonos: 954.420.381 - 629.771.772

Mail: aepmi@hotmail.com DELEGACIÓN CASTILLA Y LEÓN

**09003 BURGOS** 

Teléfonos: 666.513.593 (Contacto: Gema Arcusa)

Mail: aepmi.burgos@gmail.com

Paseo de los Cubos, nº 13 - 2º A

# **ORGANIZADORES:**

AEPMI (Asociación de Enfermos de Patologías Mitocondriales) RESIDUOS ELECTRÓNICOS, S.L. (empresa de reciclaie)

#### **CONTACTO EN BURGOS:**

Gema Arcusa Moragrega, delegada en Burgos de AEPMI, y madre de niña afectada.

# **OBJETO:**

Recogida de móviles viejos para recaudar dinero para poder costear las investigaciones en curso de AEPMI, pero también para investigaciones futuras.

## **DURACIÓN DE LA CAMPAÑA:**

Un año desde la firma del contrato en octubre de 2012, aunque puede ser prorrogable por otro año.

#### PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN:

- "Farmacogémica en el campo de la Patología Mitocondrial: desarrollo y análisis en modelos celulares de drogas que afectan al sistema de fosforilación oxidativa", desarrollado desde el año 2010 por el Profesor Julio Montoya y Eduardo Ruiz Pesini, del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular y Celular de la Universidad de Zaragoza, CIBER de Enfermedades Raras (CIBERER). Duración del estudio: 4 años.
- 2) "Terapia e indicaciones huérfanas de los moduladores de la mitofagia y la biogénesis mitocondrial en las enfermedades mitocondriales", desarrollado desde el año 2012 por José Antonio Sánchez Alcázar, investigador del Departamento de Fisiología, Anatomía y Biología Celular de la Universidad Pablo Olavide de Sevilla. Duración del proyecto: 3 años.
- 3) Próximo proyecto de futuro: "Ensayo Clínico con un nuevo fármaco, denominado EPI, para el tratamiento de las enfermedades mitocondriales hereditarias de la cadena respiratoria", que se encuentra en fase de experimentación en EE.UU., y en el que se están obteniendo buenos resultados, para traer el ensayo a España.

## **RECAUDACIÓN:**

Según el contrato firmado, los móviles que se pueden vender en otro mercado, porque funcionen y puedan acceder a la venta en otros países con menos desarrollo electrónico, del beneficio de esa venta nos dan el 50%, además los móviles que no funcionen, estén rotos o no tengan salida en el mercado nos los pagan a 30 céntimos el móvil. El dinero nunca pasaría por manos de las familias ni terceras personas, sino que es la empresa de reciclaje Residuos Electrónicos S.L, quien haría el ingreso tras la liquidación correspondiente a cada entrega en la cuenta que AEPMI tiene destinada exclusivamente para las investigaciones presentes y futuras.

## **METODOLOGÍA:**

Se establecen puntos de recogida en locales y establecimientos públicos donde se prevé la afluencia de público, colocando la caja y el cartel identificativos.

Se recogen todo tipo de móviles, aunque no funcionen, estén rotos o les falte alguna pieza. No se recogen cargadores. La empresa de reciclaje se encarga del envío y entrega de las cajas especiales para la recogida de los móviles, que tienen una capacidad aproximada para 50 móviles.

Las cajas de la campaña son autoprecintables, con lo cual una vez que se montan no se pueden volver a abrir, y cuando están llenas ellas mismas tienen un sistema de autocierre que no necesitaría de otro embalaje para enviar, este es el video del montaje. http://www.llamadasolidaria.org/montaje-caja-solidaria/

Es importante tener una buena organización logística para controlar todos los puntos de recogida de manera coordinada, así, cuando se han recogido un mínimo de 10 cajas, se da aviso y la empresa de reciclaje envía al transportista para recogerlas y trasladarlas a la planta de reciclaje.

#### LLAMADA SOLIDARIA:

Llamada Solidaria es una campaña promovida por Residuos Electrónicos SL, que colaborando directamente con los padres de los niños afectados por enfermedades poco comunes, como las enfermedades mitocondriales, destina una parte muy importante de los beneficios obtenidos por la donación de teléfonos móviles usados a mantener abiertos los proyectos de investigación de la asociación AEPMI.

La campaña de recogida de móviles viejos de AEPMI, se integra dentro del proyecto a nivel nacional de la "Llamada solidaria".

# **DIFUSIÓN:**

Cada punto de recogida constará de una o varias cajas de recogida de móviles e irá acompañado del cartel identificativos de la campaña, con la imagen de los niños afectados de nuestra asociación.

Está previsto también la difusión de la campaña en los medios de comunicación locales (prensa, radio y televisión).

## LINKS DE LA CAMPAÑA:

http://iniciativassolidariasaepmi.blogspot.com.es/2012/11/llamada-solidaria-un-proyecto-de.html http://www.llamadasolidaria.org/ http://www.residuos-electronicos.com/